

Tener un coche de ocasión

Escrito por braydenmulgrave - 08/07/2021 13:51

Saludos amigos del foro, espero estén bien todos ustedes. A la hora de plantearnos adquirir un coche de ocasión o de segunda mano hay que tener en cuenta que ha sido usado como mínimo por un propietario durante un periodo superior de dos años. También que hay que tener muy presente las ventajas e inconvenientes que conlleva su adquisición. En mi caso yo compré mi coches de ocasión en cordoba, y la verdad me encanto el cuidado que tiene, que no pareciera que estuviera usado. Sin duda alguna no es una mala manera tener un coche de ocasión, la verdad los recomiendo. Sin más que decir me despido de ustedes. Cuídense.
